
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                                      

  

白男川・浅井野 鬼火焚き 

 

浅井野（１月４日）・白男川（１月７日）と各地区でこども育成

会を中心に，各公民会や中山間の方々の協力をいただき鬼火焚き

が開催されました。子ども達の元気に走り回る声とともに，鬼払

いの竹が爆ぜる音が響き，１年の無病息災が祈願されました。ま

た掲載写真を宮脇様にご提供いただきありがとうございます。炎

の力強さに悪疫コロナ退散を願うところでした。 

 

また，体の温まる豚汁やお汁粉，差し入れなどをいただき，焼

けたお餅とともにおいしくいただきました。様々な行事ができな

い世の中ではありますが，子ども達の貴重な体験や伝統として今

後も残していかなければならないものだと感じました。 

区民の皆様も，来年はご参集いただき厄払いはもちろん，寄り

合いの機会として話しに華を咲かせてみてはいかがでしょうか。 

 

紫

陽

館

だ

よ

り 

令
和
４
年
１
月
発
行 

代表 現王園 美加 

 きららの楽校の開校と同時に活動を始めて、早 3 年が経とうとしています。 

しかしながら、一昨年からのコロナ禍で、演奏を披露する場はなくなり、行動制限や感染拡大を告げるニュ

ースに気持ちが沈みそうになっていました。 

いやいや、こんな時だからこそ出来ることをやらなければ。練習を休めばせっかく覚えた曲も忘れてしま

う。私は「三歩進んで二歩下がる」の調子で忘れてしまうのだから…と気持ちを奮い立たせ練習を継続して

きました。皆で難しい曲に挑戦するという目標を持ち、じっくりと時間をかけ新しい曲に取り組みました。 

昨年末、1 年半ぶりに出演依頼があり、新曲の『戯れ』を含め 3 曲を演奏しました。お客さんは、読書好

きな親子（未就学児から小学生とそのお母さん方）でしたが、和太鼓の響きを間近に感じていただけたよう

でした。一緒に太鼓をたたく真似をする子、食い入るように演奏を見ている男の子もいて、私たちも嬉しく、

楽しい時間となりました。 

どんな時でも、いくつになっても、一緒に頑張る仲間や楽しい時間を共有できる仲間がいるというのはい

いですね。小・中学生のメンバーは学業や部活を両立しながら、私のような覚えの悪いおばさんに根気よく

付き合ってくれています。本当にありがたいことです。地域の方々から「昨夜は太鼓の音が聞こえてきたよ。

頑張っているね。」などのお声掛けを頂き、更なる励みになります。そんな沢山の感謝の気持ちで 2021 年

を締めくくりました。 

新たな年を迎え、今年もまた出来ることを淡々と続けていきたいと思います。それが、人と人が繋がる手

助けや、誰かの元気に繋がってくれることを願いつつ。 

 

 

令和３年度紫陽館の経過報告 

 令和３年度４月～１２月末の途中経過を報告いたします。コロナの影響により利用者が減少傾向です。感染症

にり患しにくい体づくりのために，体温を上げることは効果的です。また，自宅のお風呂とは違い，かけ流しは

浴槽内の温度がほとんど下がりません。なのでポカポカと温かさが持続するので湯冷めしにくくなっております。

区民の憩いの場として益々のご利用をよろしくお願いいたします。 

組合員以外の利用がたくさん見られます。地区外からこられたお客様に気持ちよく入っていただくために「お

もてなし」の心でご挨拶をお願いいたします。 
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新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
区
民
の
皆
様
に
お
か

れ
ま
し
て
は
、
ご
家
族
等
の
帰
省
が
ま
ま
な
ら
な
い
中
に
も
か
か
わ
ら

ず
、
輝
か
し
い
新
年
を
迎
え
ら
れ
た
こ
と
と
思
い
ま
す
。 

 

昨
年
末
に
か
け
て
は
、
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
も
下
火
の
傾
向
が
見
え
て

き
た
中
に
お
い
て
、
ま
た
も
や
第
６
波
と
言
わ
れ
る
程
、
感
染
拡
大
の

状
況
に
な
り
、
い
っ
た
い
い
つ
に
な
っ
た
ら
収
束
の
兆
し
が
見
え
て
く

る
の
か
、
想
像
出
来
な
い
現
況
だ
と
思
い
ま
す
。
県
及
び
さ
つ
ま
町
に

お
い
て
も
様
々
な
行
事
が
中
止
さ
れ
、
区
に
お
き
ま
し
て
も
、
た
く
さ

ん
の
催
し
ご
と
が
２
年
に
亘
っ
て
中
止
に
な
り
、
何
か
に
つ
け
て
先
細

り
し
て
し
ま
う
の
で
は
と
危
惧
い
た
し
て
お
り
ま
す
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し
か
し
な
が
ら
、
地
区
で
の
菊
同
好
会
の
皆
様
が
文
化
祭
等
に
花
を

添
え
る
べ
く
丹
精
に
育
て
ら
れ
た
菊
を
紫
陽
館
及
び
き
ら
ら
の
楽
校

等
に
展
示
し
て
頂
き
，
施
設
の
利
用
者
の
心
の
な
ご
み
と
な
り
ま
し

た
。
ま
た
、
年
末
に
お
い
て
は
例
年
通
り
紫
陽
館
の
清
掃
、
門
松
作
り

に
区
役
員
及
び
区
民
の
皆
様
の
協
力
に
よ
り
立
派
な
門
松
が
出
来
ま

し
た
事
、
本
当
に
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
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活
性
化
５
ヶ
年
計
画
も
策
定
が
な
さ
れ
、
地
域
の
い
ろ
い
ろ
な
分
野

に
お
い
て
活
用
、
改
善
に
活
か
さ
れ
て
い
く
事
と
思
い
ま
す
。
私
自
身

な
か
な
か
区
の
事
業
等
に
お
い
て
力
量
不
足
で
も
あ
り
ま
す
が
区
の

活
性
化
の
為
に
も
区
民
の
皆
様
の
ご
協
力
並
び
に
助
言
、
提
案
等
し
て

頂
き
ま
す
よ
う
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

最
後
に
２
０
２
２
年
を
迎
え
、
白
男
川
区
民
の
皆
様
の
ご
健
勝
と
ご

多
幸
を
祈
念
申
し
上
げ
新
年
の
挨
拶
と
致
し
ま
す
。 

 

白男川清流太鼓☆KIRARA の活動を通して 

【 宮脇昌浩 様 撮影 】 

利用者数計

組合員 小計 一日平均 大会議室 小会議室 調理室 スポコン 小計

4,264 10,385 44 623 163 28 187 814

12月末現在 ※　営業日数　236日　　　　※スポコンの人数は大会議室に含む

　　紫陽館利用者数(人)　　きらら温泉利用者数(人)

合計

11,199

組合員外

6,121



 

【来場者実績】令和３年度（12 月）来館 1590 名（宿泊 183 名） 

       宿泊 400％増（キャンプ泊含） 

【12 月の行事の様子】12.25 クリスマスイベント 来場１８２名 

 今年もサンタさんに来ていただいて自由参加のクリスマスイベントを行いました。今年もたく

さんの方々にご協力いただき，射的やくじ引きなど多くの子どもたちで賑わいました。中でも，

南園博子さんのオリジナルの粘土人形づくりは大人気で，毎回開始当初に上限人数に達してしま

います。入学前のお子様も上手に作って，「家に飾るんだぁ！」と元気に教えていただきました。 

 おおきなサンタさんにたじろぎながらも，プレゼントをもらう子ども達の笑顔に，年の瀬の疲

れも全て吹き飛ぶ楽しい一日となりました。次回のイベントなども楽しく元気に行いますので是

非いらしてみてください♪ 

  

 

皆様新年明けましておめでとうございます。うましき里きらら協議会です。本年もご愛顧よろしくお願いし

ます。合宿等は中々増えておりませんが，毎週子ども達の声で賑わい，キャンプの方々も年越しから新年宿泊

や雪中のキャンプなど毎週ご予約いただいております。 

春に向けて合宿の予約が増えてまいりますので，ご利用の際は事前にご予約確認もよろしくお願いいたしま

す。また，野菜やお菓子などの物販も充実してきておりますので，出品登録やお買い物などご利用お待ちして

おります。チラシデザインや印刷物，コピーなどもご相談ください。 

 0996-53-4760（きららの楽校代表電話）              楽校 HP⇒ 

 

汁なし坦坦麺でおなじみ「さんぼんがわ」（団地

在住川西夫妻+一ツ木在住田中さん）12月 25日を

以って第 3第 4土曜日の通常営業を終了いたしま

した。イベントなどでは出店いたしますので，ま

たのご愛顧お待ちしております。 

 

 

 
消防団「白男川分団」  新年門松づくり（紫陽館・きららの楽校） 

消防団は，地域に密着した防災のリーダーとして，地域住民の防災意識の普及啓発を行うと

ともに，災害支援活動や消火活動，風水害時の避難誘導など地域住民の安全と財産を守る活動

を行っています。また，日頃の活動として地域の見回り活動や防災・規律訓練など地域に根ざ

した活動を続けております。 

消防団員には，報酬や手当て，報奨金なども支給されます。地域の防災リーダーとして活躍

される方の入団をお待ちしております。 

きららの楽校 サンタさんがやってきた  

令和３年１２月１９日に区役員の皆様を始め，たくさんの方々にご協力をいただき紫陽館の

清掃と門松づくり，有志の皆様により，楽校の門松づくりを実施いたしました。 

早朝・極寒の中での作業ではございましたが，各々が自らの持ち場でいきいきと作業され，

１年の汚れを落としピッカピカの紫陽館になりました。朝のバス待ち箇所もツルツルすべるよ

うな状況でしたが，綺麗にコケが落とされ滑りにくくなりました。 

年明けに温泉に入りに行くと，屋地にお住まいの方から「立派な門松が立って気持ちがよか

ね。」との一言をいただきました。また，素晴らしく立派な注連縄も井川充様にご提供いただ

き，その技術の高さに惚れ惚れするばかりです。楽校ではサンタさんもその出来栄えに驚いて

おりました。 

地域住民の皆様，一致協力して白男川区公民館・紫陽館を盛上げてまいりましょう。 

きららの楽校からのお知らせ  

団　員 東　政博

団　員 井川　和久

令和３年度「白男川分団」表彰者

永年勤続25年表彰

分団長 原田　昇

班長 栗山　繁

副分団長 原田　洋一

県消防協会功績章

団　員 坂元　信一

団　員 富満　幸一

表彰おめでとうございま

す。これからも地域住民の安

心安全を，よろしくおねがい

いたします。 


